

UNE TÊTE BIEN FÊTE ! LE SMOKEY EYES LOOKING GOOD TO PARTY ! SMOKEY EYES

Que celles qui n'ont jamais tenté le fameux « smokey eyes » sans ressembler à un panda lèvent la main !

Car, Mesdames, pour tenter ce maquillage subtil, il faut évidemment maîtriser une technique bien précise que nous enseignons aujourd'hui Idalmi. Alors, à vos fards à paupières, prêtes ? Appliquer !



1 - Avant de poser tout maquillage, on commence par préparer le visage et les yeux en appliquant une base hydratante, puis les lèvres avec la pose d'un sérum pour éviter l'effet croco.

2 - Si besoin, on éclaircit le regard en épilant légèrement les sourcils.

3 - Puis on applique sur le visage une crème teintée, que l'on recouvre ensuite de poudre à l'aide d'un pinceau, pour éviter que la peau ne brille.

4 - Vient ensuite la pose de l'eye-liner. Au préalable, on dépose sous les yeux un peu de poudre translucide au pinceau, une astuce beauté à garder quand on utilise un maquillage foncé, afin d'empêcher tout résidu sur la peau.

5 - L'effet smokey s'obtient tout d'abord avec un fard violet-noir, posé sur l'extérieur de la paupière.

6 - Sur le coin intérieur de celle-ci et sous l'arcade sourcilière, on applique un fard aux pigments clairs.

7 - Et sur le coin extérieur de la paupière, on ajoute un peu de noir pour accentuer le regard.

8 - Puis on maquille les sourcils avec un crayon marron-taupe.

9 - Sur la partie inférieure de l'oeil, on dessine un trait avec un eye-liner violet (ici, le Violet libido d'Idalmi)

10 - Puis, toujours sous l'oeil, on applique une fine ligne de fard à paupière noir.

11 - Ensuite, on passe un crayon noir sur les bords internes de l'oeil (supérieurs et inférieurs).

12 - Pour les cils, on choisit un mascara noir. On peut aussi agrandir le regard en posant des extensions de cils sur les coins extérieurs des yeux.

13 - A l'aide d'une éponge, on retire la poudre translucide déposée sous les yeux en début de séance.

14 - Et pour terminer, on applique un blush naturel sur les joues et un gloss neutre sur les lèvres (ici, le Nude d'Idalmi).

Verdict : un smokey eyes réussi, en quelques minutes seulement et aucune ressemblance relevée avec un quelconque animal exotique !

Raise your hand if you have never tried the famous "smokey eyes" effect without looking like a panda!

Ladies, to try this subtle makeup, it is obviously necessary to master the right technique which is taught by Idalmi. So, take your eye shadows, ready ? Go !

1 - Before putting any makeup up, first prepare your face and eyes by applying a moisturizer, then by putting serum on your lips to avoid the "crocodile effect".

2 - If necessary, the area around the eyes should be lightened by slightly shaping the eyebrows.

3 - Then, apply a tinted cream on your face, then cover it with powder using a brush, so that your skin does not shine.

4 - Next, use the eyeliner. Before, apply some skin-colored powder under the eyes with a brush. This is a beauty tip to be remembered when you use dark makeup, to prevent any trace on the skin.

5 - Smokey effect is firstly achieved with a purple-black eye shadow, placed on the outside of the eyelid.

6 - On the inside corner of the eyelid, and under the brow bone, put some clear-colored eye shadow.

7 - And, on the outside corner of the lid, add some black color to create a deeper look.

8 - Then, makeup eyebrows with a brown pencil.

9 - At the bottom of the eye, draw a line with a purple eyeliner (here, Violet libido by Idalmi)

10 - Then, still under the eye, make a thin line with black eye shadow.

11 - Then, draw on the inside edges of the eye with a pencil (upper and lower).

12 - For eyelashes, choose a black mascara. You can also enlarge the eyes with eyelash extensions on the outer corners of the eyes.

13 - With a sponge, take out the skin-colored powder that was put early in the session under your eyes,

14 - And finally, put some natural blush on the cheeks and a neutral lip gloss (here, Nude by Idalmi).

The result is successful "smokey eyes" in a few minutes only and you won't look like an exotic pet!



APRES

ABB



AVANT

